

# *Le ministre cubain des affaires étrangères félicite le nouveau Premier ministre britannique*

---

Image not found or type unknown

Keir Starmer

La Havane, 5 juil (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a félicité le nouveau Premier ministre du Royaume-Uni, Keir Starmer, qui a pris ses fonctions vendredi après avoir dominé les élections à la tête du Parti travailliste.

"Je félicite Keir Starmer, nommé nouveau Premier ministre du Royaume-Uni, après avoir remporté les élections avec une large majorité", a-t-il écrit sur X (anciennement Twitter), un message également publié sur le compte du ministère des affaires étrangères sur le même réseau social.

Cuba et le Royaume-Uni ont signé un accord de dialogue politique et de coopération en 2023 qui devrait continuer à développer les liens bilatéraux, ajoute le texte.

Le roi Charles III a officialisé aujourd'hui la nomination de M. Starmer au poste de premier ministre, à l'issue d'une rencontre au palais de Buckingham, dernière étape du protocole traditionnel.

Le leader du parti travailliste a remporté les élections la veille, son organisation ayant obtenu 412 députés contre 121 pour le parti conservateur, selon les résultats officiels (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/359320-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-felicite-le-nouveau-premier-ministre-britannique>



**Radio Habana Cuba**